

# Werkstattgespräch Gemeinwohl-Ökonomie NRW

Am 2. Februar hatten Vertreter unserer Aachener Regionalgruppe die Gelegenheit, mit zahlreichen Pionier:innen über die Transformation hin zu einer gemeinwohlorientierten Wirtschaft im Landtag Nordrhein-Westfalen zu diskutieren.

Im Kern ging es immer um unser Anliegen, wie das Gemeinwohl aus der Nische in die Breite wachsen kann. In zwei Fishbowl-Runden diskutierten wir die Fragen: Was bedeutet Gemeinwohlorientiertes Wirtschaften für Unternehmen von KMU bis zum Großunternehmen? Welche Rolle spielt Gemeinwohl-Ökonomie in der Organisationsentwicklung und der Erarbeitung zukunftsfähiger Geschäftsmodelle? Können Gemeinwohlerzertifizierung und Nachhaltigkeitsstrategie in Kommunen zusammengedacht werden?

Danke noch einmal für die Einladung von Hans Kühnl und dem Team rund um Antje Grothus. Im Juni folgt die nächste Diskussionsrunde.



Copy\_Hubert\_Perschke